

HAUPTSTANDORT

Prozessionsweg 27
59964 Medebach
Tel.: 02982/900207



TEILSTANDORT

St-Antonius-Straße 15
59964 Oberschledorn
Tel.: 02982/556

E-Mail: grundschule.medebach@t-online.de; www.grundschule-medebach.de

Medebach, 19.09.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Anschluss an den **Internationalen Tag „zu Fuß zur Schule“ (22. September)** beteiligt sich auch unsere Schule an der **Aktionswoche „zu Fuß zur Schule“**.

In diesem Zeitraum werden Kinder in besonderer Weise aufgefordert, sich zu bewegen und zu Fuß zur Schule zu kommen. Auch Eltern, Lehrerinnen und Lehrer sollen ihr Auto an diesem Tag und in diesem Zeitraum ihr Auto stehen lassen und mitmachen.

In der kommenden Woche, vom **23. – 27. September 2024**, wollen wir also wiederholt mit den Kindern diese Aktion durchführen, mit der wir Spaß an der Bewegung vermitteln und die Verkehrssicherheit trainieren wollen.

Bitte unterstützen Sie uns und die Kinder dabei.

Warum unterstützen wir diese Idee?

Viele Eltern bringen ihre Kinder mit dem Auto zur Schule, weil das vermeintlich sicherer ist. Vor unserer Schule führt der Bring- und Holverkehr immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen.

Die Aktionswoche ist eine gute Gelegenheit auszuprobieren, ob es auch ohne Auto geht. Für ihr Kind hat es viele Vorteile, den Schulweg zu Fuß zurückzulegen:

- Bewegung ist für die Entwicklung Ihres Kindes unverzichtbar. Laufen, Klettern, Balancieren und Radfahren fördern Ausdauer, Koordination und Gleichgewichtssinn. Wenn ihr Kind zu Fuß geht, ist es wacher, aufmerksamer und kann sich besser konzentrieren. Auch die geistige Entwicklung wird unterstützt.
- Kinder, die ihren Schulweg selbständig zurücklegen, können sich besser orientieren und erleben ihre Umwelt bewusster.
- Auf dem Schulweg trifft ihr Kind auf andere Mitschüler und Mitschülerinnen. Es lernt Kontakte zu knüpfen, sich abzugrenzen und trainiert damit wichtige Fähigkeiten für Sozialverhalten und Teamfähigkeit.

Auch Sie als Eltern profitieren davon, wenn Ihr Kind selbstständiger wird, weil Sie Zeit für das Bringen und Holen sparen. Und nicht zuletzt leisten wir mit der Aktion einen Beitrag zum Klimaschutz und damit auch für die Zukunft unserer Kinder, denn zu Fuß gehen bedeutet: Null-Emissionen.

Wir organisieren in der Stadt Sammelpunkte, sogenannte „**Laufbushaltestellen**“, an denen sich Ihr Kind mit anderen Kindern treffen kann (s. Anlage). Von dort aus gehen die Kinder die letzte Strecke zusammen mit Freundinnen und Freunden zu Fuß zur Schule. Gerne können Sie Ihr Kind und andere Mitschüler/-innen begleiten, oder, Sie sprechen sich mit anderen Eltern ab und ein Elternteil begleitet den **„Laufbus“**.

Wir freuen uns auf eine schöne Aktionswoche mit Ihren Kindern und hoffen auf Ihre Unterstützung.

Liebe Grüße aus der Schule



Ch. Sandhäger, Schulleiterin